
COMUNICATO STAMPA

MANCATO COORDINAMENTO DELL’USO DELLE 
TELECAMERE

La Consigliera PDL nel Comune di Genova, Lilli Lauro, 
chiede che venga convocata una specifica commissione alla 
presenza dei massimi vertici della sicurezza pubblica per creare 
una sinergia tra di loro ed individuare come, dove e chi è preposto 
alla sorveglianza delle telecamere che, in molti casi risultano 
sovrapporsi (essendo posizionate autonomamente da AMT, 
POLIZIA MUNICIPALE, CARABINIERI, POLIZIA DI STATO, 
BANCHE e PRIVATO) sia per quanto riguarda il numero, che la 
tipologia e le zone sorvegliate.

Va comunque detto che sovente alcune di esse risultano 
essere fuori uso o non visionate in tempo reale per carenze di 
personale vanificando di fatto la reale utilità di questi mezzi 
tecnologici che, in condizioni ottimali, permetterebbero un rapido e 
tempestivo intervento delle forze dell’ordine in occasione del 
perpetrarsi di un reato.

In votazione andrà nei prossimi Consigli Comunali la 
regolamentazione di tali dispositivi di video sorveglianza ma, per 
la Consigliera Lilli Lauro, tutto ciò risulta per ora sterile se 
rapportato alla sopraccitata mancanza di sinergia tra i vari soggetti 
titolari di questi mezzi tecnologici che dovrebbero essere 
indubbiamente un validissimo ausilio per la sicurezza della nostra 
città dove, malgrado tutto, i fatti delinquenziali non mancano.

Nonostante siano già state richieste da parte della Consigliera 
Lauro commissioni urgenti per parlare di collaborazione tra tutte le 
Forze dell’Ordine e con l’indispensabile partecipazione del 
Questore e del Prefetto, le stesse non sono mai state accolte, quasi 
a significare una reticenza da parte della Maggioranza a concedere 
audizioni su questa problematica di mancato coordinamento
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Comunale PdL 
                                                                                Lilli Lauro

Genova, 18 ottobre 2010  


